

校長室信念

第 3 O 号 令和3年11月8日(月) 大崎市立沼部小学校 校長 吉 田 浩 之

子供たちの活動アルバム in 沼部 part III

11 月もよろしくお願いします。

持久走大会現地練習

10日(水)の持久走大会に向けて、各学年で、会場となる田尻総合体育館グラウンドでの練習が行われています。日本ケミコンの陸上部の選手もここで練習していたとか。私も周回してみましたが、土の上を走ることになるので、とても気持ちよく走ることができます。

このような環境の下で、教育活動ができることを誇りに思い、うれしくも 思います。10月28日(木)には3年生以上が合同で、現地練習を行いま した。(マガンも応援してくれていました。)

10日、御都合のつく方はぜひ子供たちの様子をご覧いただき、応援をしていただけるとありがたいです。子供たちはきっと自己ベストの走りをしてくれることでしょう。











左から高学年女子、高学年男子、中学年女子、中学年男子のスタートの様子です。

2年生 大根ほり

11月5日(金)の1・2校時に、栽培していた大根を2年生が掘り上げました。とても大きな大根をたくさん収穫できました。掘り上げた大根はお家にもって帰るそうです。子供たちが育てた大根きっとおいしいですよ。













